

# *Voces internacionales celebran triunfo de Cuba en ONU y exigen fin del bloqueo*

---



La Habana, 1 nov (RHC) Luego de conocerse la victoria contundente que obtuvo Cuba en las Naciones Unidas, este 1 de noviembre, en su reclamo por el fin del bloqueo que le impone Estados Unidos desde hace más de 50 años, desde diferentes latitudes se han alzado las voces para festejar el resultado de la votación.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, publicó en su cuenta en la red social Twitter: "Gran Victoria de Cuba en ONU, 191 gobiernos y pueblos del mundo dicen #NoMasBloqueo".

También ratificó la hermandad que existe entre su país y la nación cubana, al tuitear que "Venezuela Siempre estará con Cuba; Viva la Patria Grande!".

Por su parte, el vicepresidente ejecutivo, Tareck El Aissami, retuiteó la publicación del jefe del Estado Bolivariano como muestra de su satisfacción por el resultado de la votación a favor de la isla en el organismo multilateral.

De igual modo, integrantes del Movimiento de Amistad y Solidaridad Mutua Venezuela-Cuba conminaron a la comunidad internacional a seguir la lucha contra el bloqueo estadounidense a la nación caribeña.

En un comunicado, la organización consideró el cerco genocida de Washington contra la isla como una política anacrónica, violatoria del derecho internacional y de los derechos humanos del pueblo cubano.

Entanto, la Asociación de Cubanos y Cubanas Residentes en Venezuela (Accreven) significó que la isla por más de seis décadas ha enfrentado el bloqueo con dignidad y firmeza.

“Hoy 1 de noviembre la voz de Cuba se escuchó en las Naciones Unidas una vez más, nos hemos alistados victoriosos en un nuevo capítulo en esta gran batalla de las ideas inspirados en el ideario martiano y enarbolando el legado del comandante en jefe Fidel Castro”, puntualizó Regina Michel, presidenta de Accreven.

### **Estadounidenses exigen en Nueva York fin del bloqueo**

Decenas de estadounidenses de diversos orígenes y sectores exigieron este 1 de noviembre al gobierno de su país el levantamiento inmediato del bloqueo impuesto a Cuba, en una manifestación para acompañar el nuevo reclamo de la Asamblea General de la ONU contra las sanciones unilaterales.

Con banderas de la mayor isla de las Antillas, carteles de 'Stop the US blockade of Cuba' (Detengan el bloqueo a Cuba) y 'US hands off Cuba' (Manos fuera de Cuba), y gritos de Cuba sí bloqueo no, los activistas se concentraron frente a la sede de la Misión Permanente del país caribeño ante las Naciones Unidas.

Un grupo de ellos estuvo en la sesión de la Asamblea que adoptó con 191 de los 193 votos posibles (Estados Unidos e Israel se opusieron) una resolución, la vigésimo sexta desde 1992, que demanda el fin del cerco económico, comercial y financiero de Washington.

Posteriormente marcharon desde la ONU hasta la misión cubana, donde la embajadora Anayansi Rodríguez salió a la calle a encontrarse con los manifestantes, a quienes agradeció su solidaridad y respaldo a las causas justas que defiende la isla.

### **En Italia también se saluda la victoria de Cuba en ONU**

La Asociación Nacional de Amistad Italia-Cuba también saludó la aplastante victoria en la Asamblea General de la ONU en ocasión de la vigésimo sexta votación contra el bloqueo estadounidense a la nación caribeña.

"Nuestra Asociación se une a la demanda universal de los pueblos a favor del cese del bloqueo contra Cuba" señala un comunicado difundido en Roma, el cual destaca cómo una vez más Estados Unidos y su aliado Israel quedaron aislados frente a 191 naciones que se pronunciaron a favor de la eliminación de la criminal medida.

Asimismo destaca su apoyo a la legítima aspiración del gobierno y pueblo cubanos a construir una nación independiente, socialista, próspera, sostenible y libre de cualquier tipo de acciones unilaterales y extraterritoriales.

**(Con varias informaciones de PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/146199-vozes-internacionales-celebran-triunfo-de-cuba-en-onu-y-exigen-fin-del-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**